

## Retour du raid O' bivwak dans le Vercors les 8 et 9 juin!



### LA CHAPELLE-EN-V.

Une quinzaine de bénévoles et une salariée de la Ligue Auvergne Rhône-Alpes et du Comité départemental de course d'orientation de la Drôme, préparent activement la prochaine édition du Raid O' bivwak. Il a été créé en 1982, sous le nom de Raid International d'Orienteur-Trophée Francital, par quelques passionnés de course d'orientation.

### UNE NOTORIÉTÉ TOUJOURS INTACTE

L'épreuve a su conserver son « esprit d'ouverture aux sportifs de tous horizons et de tous niveaux. » « Un bivouac est toujours un grand moment de convivialité et de partage » précise Laure Carra, coordonnatrice de la course.

2000 passionnés de pleine nature sont attendus. Photo : Cyril Crespeau

Nombreux se souviennent des centaines de tentes multicolores, des cercles d'amis où l'on refait l'étape, avec les odeurs de soupe et de nourriture lyophilisée. Cette année, une animation musicale et une buvette y seront installées. L'épreuve se déroule avec l'utilisation d'une carte spécifique de course d'orientation, fournie par l'organisation. Seule contrainte: des points de contrôle obligatoires, mais chacun choisit son chemin pour rejoindre chaque point de contrôle, puis l'arrivée. Le raid est ouvert à tous, dès 10 ans mais uniquement à des équipes en binôme. Les nombreux participants attendus, déjà plus de 1200 inscrits, auront le choix entre 6 parcours allant de 10 à 51 km. Infos: <https://obivwak.net>